



## Information presse

Ce week-end, les équipes de la FNAC ont été alertées par nos clients au sujet du jeu Antifa, qui n'avait pas été référencé au niveau du Groupe, mais que certains magasins FNAC avaient décidé de mettre en rayon, comme ils en ont la liberté.

Ne connaissant pas le contenu exact de ce jeu et dans l'attente de vérification approfondie, nos équipes ont décidé à titre de précaution d'en suspendre la vente.

Depuis hier, nous avons pris le temps d'analyser en profondeur le contenu du jeu, qui ne fait l'objet d'aucune interdiction, et nous avons pu constater qu'il ne comporte rien de nature à justifier un refus de le commercialiser.

C'est pourquoi la FNAC a décidé de lever la suspension et de reprendre la vente du jeu Antifa, conformément à sa mission de diffuseur culturel qui commercialise tout ce qui est autorisé par la loi, dans l'esprit qui a toujours été le sien de liberté et de diversité.

### Contacts presse

Audrey Bouchard – 0617250377 – [audrey.bouchard@fnacdarty.com](mailto:audrey.bouchard@fnacdarty.com)

Alexandra Rédin – 0666260518 – [alexandra.redin@fnacdarty.com](mailto:alexandra.redin@fnacdarty.com)